

不明者なお2580人超

（共同）東日本大震災は発生から11日で4年を迎える。警察庁によると岩手、宮城、福島の被災3県を中心に、行方不明者は3月10日現在、なお2584人に上る。震災による直接死は1万5891人。この1年間で、行方不明者の減少は49人にとどまる。親しい人を失った悲しみは愈えず、地域や住まいの再生、再建など真の復興へ道は遠い。東京電力福島第1原発事故の影響も続き、住民を苦しめている。

11日は各地で追悼行事が開かれ、祈りの一日となる。

（共同）東日本大震災は発生から11日で4年を迎える。警察庁によると岩手、宮城、福島の被災3県を中心に、行方不明者は3月10日現在、なお2584人に上る。震災による直接死は1万5891人。この1年間で、行方不明者の減少は49人にとどまる。親しい人を失った悲しみは愈えず、地域や住まいの再生、再建など真の復興へ道は遠い。東京電力福島第1原発事故の影響も続き、住民を苦しめている。

11日は各地で追悼行事が開かれ、祈りの一日となる。

きょう東日本大震災4年

追悼、再生願う

ク時の6万2831人か

ら1万5千人余りしか

減っていない。

被災3県から県外に避

難している人は5万60

06人。県内も含めると

避難者総数は約22万9

千人上る。

11日は、町長ら多く

の職員が犠牲になつた岩

手県大槌町などで追悼行

事が行われ、犠牲者を悼

む。政府主催の追悼式は

東京の国立劇場で開か

れ、3県の遺族代表のほか、天皇皇后両陛下や安

倍晋三首相が出席する。

ク時

の新

しい取り組みが紹介

された。4年前の今日起

きた東日本大震災で、秘

れの轟音や味噌蔵

200年の伝統の味噌蔵

がなくなつても

南仮農協がなくなつても

う21年が過ぎ

とうに

じよっぽい

しようゆ

覚があるから、みんなが

安心させるために何か

残れなかつた

と述懐し

るといふ

計算をし、じや

あやう、と考えた

と考えた

ニッケイ俳壇

(830)

星野 瞳 選

野村いさを

大ボンバ据えて水論姫あかず
到來の日本酒冷やしみじみと
寺小居の軒に吊るせん暖簾

夏木立妻の眠れる芝の墓地

○てらこやと云うのは村の小学校だろう
日本語を学ぶ生徒はすぐなくなつたの
であらう。

ボンボランガ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

アチエスマスカーボス

足首に刺青ある娘サンバ踏む
老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

移民妻子育て終えてホ旬の秋
足首に刺青ある娘サンバ踏む

老若男女村を挙げてのカルナバル

サンバウロ

台湾梅の梅干ししたる暑に耐えて
タピライ路土香萩群百合の群
イビウーナはクアレズマの花咲き居るや
グアレリヨス 永田美知子

咲き揃う女王花五つ香り立つ
中天に残月白く今朝の秋
念願の医科に合格今朝の秋
サバウロ

女王花や真夜に降り来し天使とも
中天に残月白く今朝の秋
念願の医科に合格今朝の秋
サバウロ

大ボンバ据えて水論姫あかず
到來の日本酒冷やしみじみと
寺小居の軒に吊るせん暖簾

夏木立妻の眠れる芝の墓地
○てらこやと云うのは村の小学校だろう
日本語を学ぶ生徒はすぐなくなつたの
であらう。

ボンボランガ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

足首に刺青ある娘サンバ踏む
老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

足首に刺青ある娘サンバ踏む
老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

足首に刺青ある娘サンバ踏む
老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

足首に刺青ある娘サンバ踏む
老若男女村を挙げてのカルナバル

おぼろ月園のベニチオに仰ぎ見る
カルナバル踊りつかれに夜の明ける

サンバウロ

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

○これで見ると病まれる奥さんは古いゆり
椅子にかけて古風鈴を聞きてさきげんであ
られる。よかつた。

アチバイア

早起きが老の日課
野の匂ひ秋の気配の詩情あり

秋麗に飼屋の鶏も鳴き

妻笑まる古き搖り椅子古風鈴に

散歩道村上邸のお茶の花
サンバウロ 三宅 珠美

風鈴のかぼそき音色秋近し
カトレアの香り優しく和みけり
クアレズマ森に色添え愛らしき
百日草美しき秋の花見草
薄化粧ほのかに湯上り見草

老人会の朝食会の初鰯
アサイ汁ぶどう酒かと問われたる
吾が街の記念名所ゴム大樹
アルバレスマシシャード 立沢 節子

白寿の人も元気に出席初鰯
カルナバルに生まれし我が家
遺影へと娘の呉れし秋の蘭
アチャイア

蛇穴へ移民政國へ出稼ぎに
われと世に落ちこぼれたるむかかな
と世に落ちたつた自分の姿なので
吹いたでもなく、つるが引かれたでもない
のに、むかごは自からつを放て落ちこ
ぼれて来る。そのむかごを見ていて、それ
が自分の姿に重なつてくる、自ら進んで世
の落ちこぼれたるむかかな

第一句「われと」『わが身を』の『われ
と』である『自分から』の意である。風が
吹いたでもなく、つるが引かれたでもない
のに、むかごは自からつを放て落ちこ
ぼれて来る。そのむかごを見ていて、それ
が自分の姿に重なつてくる、自ら進んで世
の落ちこぼれたるむかかな

吹いたでもなく、つるが引

パラグアイ

国境イグアスに司法の手

坂本 邦雄

幾多の手に負えない暴力や社会問題を併発するパラグアイ産タバコの大規模な密輸に手こずる。ブラジルは官民機関が共同して、タバコに限らずその他の多くのコモディティの国境地帯での闇取引の根絶に本気で乗り出し、更にパ国当局に対しても、これら不正通商の厳格な合法化への協力を強く求める方針を公表した。それで、ブラジルの政府と民間団体は去る3月3日は「オス・ド・イグアス市で歴史的合同会議を開催し、当の3月3日を『対密輸闘争ナシオナルデー』に定めた他に、パラグアイとブラジルの『国境地帯経済社会情勢研究所』(Idesf)の提出の機会ともなった。同Idesf・研究所の調査によると、密輸被害コスト報告書の提出の機会ともなった。同Idesf・研究所の調査によると、密輸が侵す経済的打撃の驚くべき被害規模は、伯国政府の警戒心を呼び覚ました。同日(火)、オス・ド・イグアスとサンパウロ、それにブラジリア各市で件の報告書の同時発表が行われる程に、それぞれ地域の警察や関係当局の大好きな注目の的になつた。フォス・ド・イグアス市はパラグアイからのブラジル全土への集中的密輸ルートの中心基地なのは公然の秘密であり、当然今回のこのイベントは全国で強い関心を喚起した。

同報告書のデータに依れば、ブラジルは隣接する0カ国との1万6850キロメートルにも及ぶ国境を持つが、押収密輸品の大部分は、パラグアイから渡つたものである。各地域当局の夫々部門の責任者やジャーナリスト等で満席の会場で同報告書の紹介に当たったAd esf・研究所のルシアノ・バロス所長は、昨年度のタバコの密輸は、総額45億レアル(夫々14億ドル、67億ガラニーニーに相当)の脱税を国に課税レベルから実収の半分しか5%か10%に相当する納税しか行つてないと判断される。パラグアイの主な仕向地は、タバコの主要な生産地の中で一番主立つた(67.44%)物資はタバコの集中密輸が及ぼす一方の大きな社会問題は、ブラジルとパラグアイの人達を、同じく禁止の麻薬や武器等々の闇取引に巻き込み、これが頻繁に国境地帯の忌まわしい暴力事件に波及し、日増しにエスカレートしている事である。研究所の調べでは、フォス・ド・

ガウシヨ物語

監修 梅門明子 翻訳 サクル・アリス

(7)

「何だよ、ムラタ！

……オレはお前の男じやないか！

ばあさんの使ひ走りのガキじやねえ。

ほら、取りな

そう言いながら、腕を伸ばして菓子包みを差し出した。ナディコが割り込んできて、それを引き立てるところよと重い野郎の顔に叩きつけた。

お前さん！

まったく

お前さん！

まつたく

所3日目(10日・大阪市)
市ボディメイカークロシ
アム横綱日馬富士が平
幕逸ノ城に押し倒され、
早くも初黒星を喫した。
逸ノ城は2個目で横綱白鵬は
連勝とし、北の湖と並ぶ
史上3位の幕内80勝4敗。
得て2勝目。横綱日馬富士が平
柄煌山を引き落とされた。
早くも初黒星を喫した。
逸ノ城は2個目で横綱白鵬は
連勝とし、北の湖と並ぶ
史上3位の幕内80勝4敗。



逸城、日馬から金星

日を挙げた。

3大関は安泰。

琴奨菊

は宝富士を寄り切り、

琴奨菊

は宝富士